



Ven a conocernos y te asesoraremos sobre los programas que mejor se ajustan a tus necesidades

Instalación de la calefacción financiada al 0% de interés a 5 años
Importe máximo 4.500€



registrar | conecta

EL PAÍS.com | Andalucía

Jueves, 20/11/2008, 12:01 h

Inicio Internacional **España** Deportes Economía Tecnología Cultura Gente y TV Sociedad Opinión Blogs

Participa

Andalucía | Cataluña | Comunidad Valenciana | Galicia | Madrid | País Vasco

ENTREVISTA DIGITAL

Consulta tus dudas sobre la Bolsa con la analista de InterMoney Valores Esther Martín

ELPAIS.com > España > Andalucía

18 de 21 en Andalucía anterior siguiente

REPORTAJE: Aulas

Los problemas se quedan en casa

La Universidad de Granada prepara un gabinete para resolver los conflictos

VALME CORTÉS - Granada - 20/11/2008

Vota Resultado ★★★★★ 1 votos



El enfrentamiento entre dos profesores de la Universidad de Granada -Luis García Montero y José Antonio Fortes-, la sentencia que condena al primero por injurias y las consecuencias de todo ello saltaron al ámbito informativo la pasada semana. Una y no más. Al menos es lo que pretende la Universidad de Granada (UGR) que trabaja para crear un gabinete de mediación cuyo fin será solventar los conflictos de modo interno y dialogado. Ya lo hizo con éxito y de forma pionera la Universidad Complutense, que cuenta en la actualidad con el Instituto Complutense de Mediación y Gestión de Conflictos (Imedia). La creación de un órgano similar es uno de los compromisos que figura en el programa del actual equipo de gobierno de la UGR. Y ya se han dado algunos pasos.

La noticia en otros webs

- webs en español
- en otros idiomas

Las universidades andaluzas no tienen gabinetes de mediación

El conflicto entre García Montero y Fortes "se ha enquistado"

El trabajo se inició tras la toma de posesión del rector, Francisco González Lodeiro, quien recientemente ha visto como el enquistamiento de lo que en su día sería un conflicto menor ha terminado por dirimirse en la justicia y lleve aparejada la salida de la UGR, al menos de forma temporal, del catedrático de Literatura Española Luis García Montero, que pedirá una excedencia el próximo curso.

Sus intentos por evitarlo serán en vano, a tenor de lo manifestado por el poeta que considera que no hay en el Departamento un ambiente adecuado por lo que prefiere alejarse un tiempo de la docencia. "El gabinete de mediación habría sido el ámbito adecuado para tratar el tema, pero el asunto ha ido escalando, ha tenido un recorrido muy amplio y se ha enquistado", lamenta el inspector de servicios de la UGR, Luis Megías.

Se enquistó precisamente en el ámbito universitario. Pero se resolvió fuera con importantes consecuencias para la imagen de la Universidad, pese a que los conflictos entre miembros de esta comunidad no son exclusivos de la de Granada. Difícil es adivinar si de haber estado en marcha este gabinete se hubiera resuelto la situación de otro modo. En cualquier caso, la intención es que no vuelva a ocurrir.

Por eso, la UGR trabaja en varios frentes para formar a los futuros mediadores, que precisan un posgrado e intervendrán a demanda de las partes implicadas, previo acuerdo y en el ámbito de la Inspección de Servicios, que contará a partir del próximo Consejo de Gobierno con un reglamento interno que ayudará a regular mejor el servicio y darlo a conocer. El horizonte para su creación dependerá de la formación de los futuros mediadores que procederán previsiblemente de mundo del derecho o la psicología, si bien deben tener unas "aptitudes propias personales". Si las partes en conflicto deciden, de modo voluntario, someterse a la mediación deben firmar un contrato, explica Megías, con el que se comprometen a no utilizar la información fuera de ese contexto.



Lo más visto ...valorado ...enviado

- "Me reservaron un asiento tranquilo y me salvaron la vida"
- ¿La hija de Brad y Angelina quiere ser un chico?
- Miles de informáticos piden reconocimiento académico y profesional
- El Dow Jones marca su mínimo en cinco años al caer más de un 5%
- El Congreso rechaza colocar la placa en honor de sor Maravillas
- A obra de arte por partido
- Rubalcaba dice que la caída de Txeroki marcará a ETA
- La Audiencia juzga hoy a Txapote por el asesinato del periodista López de Lacalle
- Microsoft lanza un antivirus gratuito
- National Geographic se adentra en el mundo de los videojuegos

pepephone.com 7 CENT/MIN SIEMPRE

Listado completo

LOTERIAS EN: **EL PAÍS.com**

La Bruja de Oro Consíguelos Aquí

Esta Navidad juega **400 Números** de la famosa **Bruja de Oro** por sólo **100 €**.

Servicio ofrecido por: **SERVIA PUESTAS**

El resultado de la acción vincula en cierta manera a la Inspección, al Defensor Universitario y a la propia UGR. De hecho, actualmente en las universidades andaluzas de producirse conflicto se puede acudir sólo al Defensor Universitario. No hay aún en la comunidad un gabinete de mediación como el que pretende crear Granada para contar con un sistema interno de gestión cooperativa de los conflictos.

El trabajo preventivo se inició hace meses y una muestra de ello es la jornada de sensibilización a la mediación que se organizó el pasado mes de junio dirigida al equipo de gobierno de la UGR. Se dio cuenta ahí de la experiencia en la Complutense, que arrancó en 2004, así como de los distintos aspectos de la mediación interuniversitaria. El fin es que todos conozcan la importancia de la mediación.

A este futuro gabinete, en el que previsiblemente los mediadores funcionarán con una especie de sistema de turno y si llega un caso susceptible de mediación le será asignado al que toque, podrán acudir alumnos y profesores que tengan algún problema o bien con otro alumno o bien con un profesor o incluso entre compañeros docentes. "Lógicamente cuando un conflicto se resuelve en el ámbito de la mediación es mejor que en el disciplinario", agrega Megías.

El Defensor Universitario en Granada los próximos años será Enrique Hita, recientemente elegido, aunque aún no ha tomado posesión del cargo. En su elección la pasada semana ya se mostró partidario de solventar los conflictos del ámbito académico dentro de éste, siempre y cuando no se trate de asuntos estrictamente disciplinarios en los que la Inspección tiene que actuar de oficio.

Ginés Donaire, **Lidia Jiménez**, **Sergio Mellado** y **María José López**.

Con información de **Pilar Choza**, **Libertad Paloma**, **Manuel J. Albert**,

Publicidad por Google	¿Que es esto?
Hoteles Baratos Granada Hoteles-Granada.es.Ask.com Hotel a precio de hostel y hostel a precio de andar por casa. ¡Reserva!	
Oposiciones 2009 www.opositio.es Prepárate para aprobar tu Oposición A tu ritmo y desde Casa. Infórmate	
Carrera en Publicidad www.eade.es Grado europeo, 240 créditos ECTS Un título... y una profesión	

Vota Resultado ★★★★★ 1 votos 18 de 21 en Andalucía [anterior](#) [siguiente](#)

Imprimir	Estadística	Compartir: ¿Qué es esto?	Puedes utilizar el teclado:
Enviar	Corregir		+ - Texto
Derechos			

Si te ha interesado esta información, te recomendamos:

Otras ediciones

Publicado en [Edición Impresa](#) en la sección de

[Versión texto accesible](#)

Edición de Bolsillo, edición para [PDA/PSP](#) ó [Móvil](#)

[Edición Impresa en PDF](#) € - 20-11-2008

Última hora

Lo último Agencia EFE	Videos Fotos Gráficos
<p>11:48 Las cinco finales de España en la Davis</p> <p>11:40 La discoteca Pachá de Valencia decide cambiar la operación de pecho por un bono de estética</p> <p>11:35 Winona Ryder cae enferma en un avión</p> <p>11:23 El Defensor del Menor cree que el caso de 'Baby P' podría repetirse en España</p> <p>11:00 El 'Ericsson 4' refuerza su liderato en la Volvo Ocean Race</p>	
<p>cuenta NARANJA 6% T.A.E. durante los 5 primeros meses</p>	Ver más noticias